

Comunicado del Partido Popular

El Partido Popular lamenta profundamente el fallecimiento de los policías nacionales, Isidro Gabino Sanmartín Hernández y Jorge García Tudela, como consecuencia del atentado terrorista que se produjo ayer en Kabul (Afganistán) y traslada a sus familiares, amigos y compañeros, nuestro más sincero pésame y apoyo. Del mismo modo, el Partido Popular quiere expresar una vez más su orgullo y reconocimiento por el trabajo que realizan las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, tanto dentro como fuera de España, para garantizar nuestra libertad y nuestra seguridad.

La Solana



El presidente provincial y candidato al Senado, Carlos Cotillas, explica el programa del PP “basado en el empleo, la economía, las políticas sociales y España”

Acompañado por la diputada regional Cortes Valentín, por el diputado provincial Carlos Martín de la Leona y por la portavoz del PP de La Solana, Ana Belén Reinoso; Cotillas ha asegurado que “el voto útil, el voto responsable y el voto que conviene es el voto al Partido Popular”. Según ha manifestado, votar al Partido Popular es “un voto para la tranquilidad de las personas mayores,” para que puedan cobrar sus pensiones y no tengan sustos ni altibajos con ellas, como ha sucedido en otros países, algo que se ha conseguido gracias al magnífico trabajo hecho por el Partido Popular para salir de la crisis y evitar el rescate. Ha aprovechado la visita al mercadillo navideño para recordar las principales medidas puestas en marcha por el Gobierno de Mariano Rajoy para apoyar a pequeños empresarios y autónomos y ha apuntado que la tarifa plana de 50 euros ha beneficiado a 377.061 nuevos autónomos, que en España hoy hay 89.242 autónomos más que al inicio de la legislatura y que los autónomos que dan empleo han crecido un 12,5%. Asimismo, ha indicado que gracias a la nueva rebaja del IRPF de julio de 2015, los autónomos ahorrarán unos 700 euros este año.



Carlos Cotillas visitando el mercadillo

Ciudad Real y Granátula



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero, pondera al PP frente a “pactos de perdedores sin proyecto a los que solo les interesa su cuota de poder”

Romero ha indicado que Ciudadanos, Podemos y PSOE han demostrado con su falta de proyecto y sus continuas ocurrencias que no son una “alternativa viable” al Gobierno de Mariano Rajoy y que “se unen con el único propósito de derribar al PP”. Frente a estos “tripartitos de perdedores”, ha destacado al PP, “el partido de la experiencia y de la credibilidad porque se presenta con el aval de haber sacado a España de la crisis”. “Una vez que España ha recuperado la fuerza que había perdido, ahora les toca a los ciudadanos notar esa mejoría, es momento de devolverles todo lo que han hecho por este país”.



Rosa Romero en el mercadillo



Ha aprovechado la visita al mercadillo para presentar el programa electoral y ha indicado que “solo prometemos lo que sabemos que vamos a cumplir: crearemos 2 millones de empleos, seguiremos bajando los impuestos, y pondremos a disposición de las familias más recursos, lo que supondrá más bienestar y más dinero para consumo”.

Tras visitar el mercadillo, se ha trasladado a Granátula de Calatrava, donde ha mantenido un encuentro con jubilados de la localidad. En esta ocasión, ha recordado que el PP ha evitado la quiebra de los servicios sociales y de la atención a la dependencia y ha garantizado por ley que las pensiones no se vuelvan a congelar y que suban cada año.

Además, ha apuntado que en el PP “trabajamos para que sus hijos y nietos encuentren un empleo y mejoren sus condiciones laborales, pero también favorecemos la prolongación voluntaria de la vida laboral más allá de la edad ordinaria de jubilación y pondremos en marcha programas para reincorporar al mercado laboral a trabajadores con más de 55 años”. “El PP es garantía de estabilidad y de seguridad para los pensionistas”.



Rosa Romero y Miguel Angel Rodriguez con los jubilados

Valdepeñas



La candidata al Congreso, Carmen Quintanilla: “Las políticas del PP le sientan tan bien al campo como la lluvia”

Carmen Quintanilla, candidata al Congreso; Pilar Ayuso, eurodiputada del PP; María Ángeles Cid Fuentes, candidata al Senado; y Carlos Martín de la Leona, diputado provincial, han mantenido una reunión con agricultores de la localidad. En dicha reunión, Pilar Ayuso ha denunciado el abandono total que sufrió la agricultura por parte del PSOE. Los socialistas suprimieron el Ministerio de Agricultura y no se ejercía ninguna política agraria hasta el punto de negociar una reforma de la PAC que hubiera supuesto que nuestros agricultores perdieran la mitad de los fondos europeos. El estancamiento del sector agroalimentario era evidente y sufría una caída de empleos del 6% a finales de 2011. Por su parte, Quintanilla ha indicado que hoy en día hay un Ministerio de Agricultura, una política agraria concreta y los agricultores españoles cuentan con 47.000 millones de euros para el periodo 2014-2020, gracias a la pelea del Gobierno del Partido Popular en Europa para renegociar la PAC. “Si ha habido un partido que se ha preocupado y luchado por defender nuestra agricultura y a nuestros agricultores, ese ha sido el Partido Popular”.



Los candidatos populares con los agricultores

Villamayor de Calatrava



El candidato al Congreso, José Alberto Martín-Toledano, insiste en la necesidad de “no interrumpir el trabajo de estabilidad económica realizado hasta ahora por el Gobierno de Mariano Rajoy”

Martín-Toledano ha recordado que “gracias al Partido Popular, España ha notado una mejora económica y social, con la creación de 1.500 puestos de trabajo diarios”. Además, ha afirmado que “en el último año, el 85% de los empleos creados en Europa han sido en España, en gran medida gracias al Partido Popular”. “Estoy seguro que la tarea de estabilidad económica realizada hasta ahora la van seguir desempeñando con creces Mariano Rajoy en el Gobierno y los candidatos al Congreso de los Diputados y al Senado por Ciudad Real a partir del 20 de diciembre”.



Martín-Toledano con asistentes al acto

Piedrabuena



La candidata al Senado, Cristina Molina: “No es tiempo de propuestas radicales de unos, ni de ocurrencias de otros”

En un acto electoral celebrado en la localidad, Cristina Molina y el diputado provincial Félix Martín, han puesto en valor las reformas iniciadas en esta legislatura por el PP para sacar a España de la quiebra en la que la metió el PSOE. Cristina Molina ha declarado que no es tiempo de propuestas radicales de unos, ni de ocurrencias de otros y que, únicamente, propuestas hechas desde la experiencia, el conocimiento y la sensatez, como son las que presenta el PP, nos permitirán crecer económicamente, asegurar las pensiones y los servicios sociales y crear 2 millones de puestos de trabajo en la próxima legislatura.



Cristina Molina y Félix Martín con afiliados

Terrinches



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, asegura que el PP ofrece “capacidad y experiencia” frente a la demagogia de otros partidos



Cañizares y Marín con asistentes al acto

Cañizares ha indicado que el PP tiene un proyecto de futuro para conseguir “un país unido y próspero”. Otros, sin embargo, o bien carecen de propuestas creíbles o proponen una vuelta a las “recetas fracasadas” que dejaron niveles históricos de paro, bajaron las pensiones y pusieron en riesgo el bienestar social de los ciudadanos. Por su parte, el diputado provincial David Marín ha destacado que en el PP pedimos que gobierne el partido más votado, “porque un tripartito frente al PP trae inseguridad y los ciudadanos no pueden conocer cuál será el programa que se va a cumplir”.

Ciudad Real



El PP denuncia las pintadas aparecidas en dos vallas electorales

Se trata de un ataque vandálico que atenta contra el derecho de los partidos a exponer libremente sus propuestas y a sus candidatos.



Pozuelo de Calatrava



La candidata al Congreso, Rosa Romero, recuerda a las víctimas del atentado de Kabul y la importancia de la unidad de todos los partidos contra el terrorismo

Romero ha felicitado a los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado “que trabajan día tras día para defender nuestra libertad y los derechos de todos los españoles”. Ha recordado que “la apuesta del PP es una España y una Europa en la que podamos ser verdaderamente libres”. En otro orden de asuntos, ha indicado que “el PP dice sí al mundo rural” y que es el único que defiende el futuro de nuestros pueblos “frente a los nuevos partidos sin experiencia ni criterio que quieren acabar con ellos”. Ha asegurado que “votar por el PP en próximo 20 de diciembre significa garantizar el crecimiento de nuestro país y llenar las urnas de ilusión, de empleo y de prosperidad para todos los españoles”.



Rosa Romero en un acto con afiliados

Ciudad Real



El Partido Popular presentará en todos los ayuntamientos de la provincia mociones de apoyo a los municipios pequeños y medianos

Martín-Toledano ha indicado que esta medida se adopta ante los ataques que suponen las propuestas de Ciudadanos para la supresión de los mismos. Está convencido de que “de aplicarse las medidas de Albert Rivera, los municipios de menos de 5.000 habitantes desaparecerían de forma inmediata y se pondría en grave peligro a los situados en la franja de entre 5.000 y 10.000 habitantes”. Igualmente ha indicado que la moción del PP “apuesta decididamente por la existencia de las diputaciones provinciales como garantes de la prestación de servicios de calidad en los municipios rurales”. Además, denuncia los cambios continuos del PSOE en este sentido dado que, durante la actual legislatura, los dos diputados socialistas al Congreso por la provincia de Ciudad Real y ahora candidatos del PSOE votaron en Pleno a favor de supresión de las diputaciones.



José Alberto Martín-Toledano